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Please find the English version below 

Hallo zusammen und herzlich Willkommen zum Hopo-Newsletter,  

da die Hochschulwahlen kurz vor der Tür stehen, erhaltet Ihr mit diesem Newsletter die ersten 
Infos rund um die Wahlen. 
 
Das Wichtigste zuerst: Der AStA organisiert am kommenden Donnerstag, 11.04.2024 eine 
Infoveranstaltung zu den Wahlen des Studierendenparlaments. Falls Ihr überlegt, Euch 
über die Wahl informieren und gegebenenfalls auch aufstellen lassen wollt, könnt Ihr gerne 
vorbeikommen. Los geht’s um 18 Uhr im AStA-Seminarraum. Dort stellen sich dann die 
aktuellen Parlamentarier: innen mit ihren Listen (so heißen die Parteien an der Uni) vor. Im 
Anschluss könnt Ihr Euch mit den Listen austauschen und gegebenenfalls einer Liste 
anschließen. 
 
Die Wahlen an sich finden vom 13.05.2024 bis zum 23.05.2024 online statt. Dafür erhält jeder 
Studi per Mail einen Link. Die Wahlvorschläge müssen allerdings schon bis zum 19.04.2024 um 
13 Uhr bei der Wahlkommission eingereicht werden. Mehr Infos findet Ihr unter: https://stupa-
dortmund.de/author/wahlkommission/ oder beim Treffen am Donnerstag. 
 
Schöne Grüße und bis dahin,  
Alina Bähr und Carla Eschen 
 
Referat Hochschulpolitik und Lehre - AStA TU Dortmund 
Emil-Figge-Str. 50, 44227 Dortmund 
AStA-Büro: +49 (0)231-755-2584 
Email: hopo@asta.tu-dortmund.de 
Web: https://asta-dortmund.de 
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Hello everyone and welcome to the Hopo newsletter,  
 
As the university elections are just around the corner, you will receive the first information about 
the elections in this newsletter. 
 
First things first: The AStA is organising an information event on the student parliament 
elections next Thursday, 11.04.2024. If you are thinking about finding out more about the 
elections and would like to stand for election, you are welcome to come along. It starts at 6 pm in 
the AStA seminar room. There, the current members of parliament will introduce themselves and 
their lists (this is the name of the parties at the university). Afterwards, you can talk to the lists 
and, if necessary, join a list. 
 
The elections themselves will take place online from 13.05.2024 to 23.05.2024. Every student 
will receive a link by email. However, the election proposals must be submitted to the election 
commission by 19 April 2024 at 1 pm. You can find more information at: https://stupa-
dortmund.de/author/wahlkommission/  or at the meeting on Thursday. 
 

Best regards, 
Alina Bähr and Carla Eschen 
  
Department of University Policy and Teaching - AStA TU Dortmund University 
Emil-Figge-Str. 50, 44227 Dortmund 
AStA office: +49 (0)231-755-2584 
Email: hopo@asta.tu-dortmund.de 
Web: https://asta-dortmund.de 
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